

Más de 170 iniciativas comunitarias de Quintero y Puchuncaví postulan al Fondo de Desarrollo Local 2025 de Aguas Pacífico

En una nueva versión de su Fondo de Desarrollo Local, Aguas Pacífico anunció el gran interés de las organizaciones por ser parte de la convocatoria. Este año, la iniciativa, logró congregarse a más de 440 personas en reuniones de capacitación, llegando a un total de 323 organizaciones y consolidando el compromiso de la compañía con el desarrollo sostenible de los territorios.

El proceso de postulación reunió propuestas provenientes de 66 organizaciones territoriales, 31 clubes deportivos, 16 agrupaciones de adultos mayores, 15 instancias culturales, 11 entidades educacionales, 13 organizaciones funcionales y 8 servicios de APR, reflejando la diversidad e identidad de ambas comunas.

Anuncio Patrocinado



Los proyectos fueron evaluados en tres nuevas categorías, orientadas a fortalecer la sostenibilidad, la cohesión social y el desarrollo organizacional:

1. Proyectos de Excelencia en Sostenibilidad, que abarcan iniciativas de gestión hídrica y energética, además de economía circular.

Más de 170 iniciativas comunitarias de Quintero y Puchuncaví postulan al Fondo de Desarrollo Local 2025 de Aguas Pacífico



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

2. Proyectos Generales, destinados a promover la salud, la cultura, el deporte y el desarrollo comunitario.

3. Proyectos de Equipamiento e Indumentaria, enfocados en dotar a las organizaciones de los recursos materiales necesarios para su funcionamiento.

Al respecto, Daniela Rodríguez, gerente de Relacionamento Comunitario, comentó que “Estamos orgullosos del trabajo colaborativo con las comunidades. Este fondo no solo impulsa ideas locales, sino que promueve una visión de sostenibilidad que compartimos con los territorios”.

El Fondo de Desarrollo Local de Aguas Pacífico, que se implementa desde 2023, ha financiado a la fecha 38 iniciativas comunitarias. Se enmarca en la estrategia de relacionamiento comunitario de la empresa, que avanza en la construcción de la primera planta desaladora para consumo humano de la zona central de Chile, la cual entrará en operación en 2026.

y tú, ¿qué opinas?